
Protokoll zur Obleuteversammlung im Sommersemester 2019
am 07.05.2019

Beginn der Versammlung: 19:02 Uhr
Protokollant: Hendrik Scholz
Ort: MS 3.2
Versammlungsleiterin: Parwana Malekzada

TOP 1 Formelles

• Feststellung der Beschlussfähigkeit: 25 stimmberechtigte Sportarten anwesend und damit 
beschlussfähig

• Vorstellung der Tagesordnung
• Keine Anmerkungen zum Protokoll der vorangegangenen Sitzung.
• Das Protokoll wurde mit 24 Fürstimmen und 1 Enthaltung angenommen.

TOP 2 Berichte

TOP 2.1 Berichte der Sportarten
• Keine der anwesenden Sportarten hat etwas zu berichten.

TOP 2.2 Bericht des Sportzentrums (Mathias Steiln)

• Am kommenden Wochenende findet wieder ein Floorball-Turnier an der Uni statt. Die 
Vorbereitungen laufen.

• Ebenfalls am kommenden Wochenende findet auch wieder der Campuslauf statt. 
Anmeldungen sind noch bis zum 08.05. möglich. Die Meldegebühren werden erstattet.

• Sommerfest: Bislang nur wenige Anmeldungen. Mathias macht nochmal Werbung für das 
Sommerfest und hat jede Sportart einzelnd gefragt, ob sie teilnehmen können. Viele 
Sportarten können aber aus verschiedenen Gründen nicht teilnehmen.
Es wird wieder ein Vorbereitungstreffen mit dem Veranstalter vor Ort geben.
Es wird gefragt, ob es wieder Teilnehmertshirts geben wird.

TOP 2.3 Bericht des Sportreferats (Parwana Malekzada)
•

• Für die Autoanmietung ist das Sportreferat auf Enterprise umgestiegen.
VW verleiht leider nur an Vereine.

• Das Materiallager ist umgezogen in den Keller des Gebäudes BI. 97.
Eine Inventur ist geplant und der Termin wird per Mail bekannt gegeben. Es
wird um Helfer gebeten.

•

TOP 2.4 Bericht des AStAs
•

• Es wird weiterhin ein Sportreferent zur Unterstützung gesucht.
• Die Umsetztung des Mutterschutzgesetzes befindet sich in Arbeit.
• Das VRB Semesterticket wird zurzeit neu verhandelt. Es wird vermutlich teurer werden.



• Die Organisation von Sprachkursen, Austauschen etc. soll in Zukunft im Internationalen 
Haus zusammengefasst werden. Die Uni hofft auf konstruktive Vorschläge aus der 
Studierendenschaft.

• Die Anerkennung von Studienleistungen ist zum Teil sehr willkürlich und soll gerechter 
werden. Problem damit bitte an den AStA melden.

• Die Uni versucht Exzellenzuniversität zu werden. Der AStA sieht das Vorhaben kritisch, 
weil die ganzen Anstrengungen nur der Forschung zugute kommen werden.

• Es läuft zurzeit eine Unterschriftensammlung gegen die Burschenschaft Thuringia, da sie 
gegen die Werte der Studierendenschaft verstößt.
Teilnehmen kann man per Mail oder direkt bei der AStA.

• Bei Abrechnungen sollen bitte in Zukunft Auffälligkeiten jeglicher Art einfach direkt beim 
Einreichen erklärt werden. Außerdem sollen beteiligte Organisationen immer in den 
Mailverkehr integriert werden, sodass nicht mehr auf der einen oder anderen Seite 
Unwissenheiten entstehen und unnötige Mails und Wege verhindert werden.

• Lebensmittel können nicht abgerechnet werden und müssen über Startgelder etc. abgedeckt 
werden.

TOP 3 Anträge

TOP 3.1 Neuaufnahmen von Sportarten

• Neuaufnahme Mountainbike: Die Sportart stellt sich vor. Die Sportart wird mit 25 
Fürstimmen, 0 Gegenstimmen und 0 Enthaltungen in die OV aufgenommen.

• Neuaufnahme Tennis: Die Sportart stellt sich vor. Die Sportart wird mit 26 Fürstimmen, 0 
Gegenstimmen und 0 Enthaltungen in die OV aufgenommen.

• Neuaufnahme Hockey: Die Sportart stellt sich vor. Die Sportart wird mit 27 Fürstimmen, 0 
Gegenstimmen und 0 Enthaltungen in die OV aufgenommen.

• Die Sportarten sollen bitte dran denken, dass sich neue Obleute persönlich im Sportreferat 
vorstellen sollen.

TOP 3.2 Anträge der Sportarten

• Antrag Segelfliegen: Die Sportart Segelfliegen stellt den Antrag, aus Mangel an 
Möglichkeiten den Sockelbetrag aus dem letzten Wintersemester auch im Sommersemester 
verwenden zu dürfen. Die Rechtslage dazu ist nicht eindeutig und der AStA muss befragt 
werden. 
Dem Antrag wird unter Vorbehalt mit 21 Fürstimmen, 7 Enthaltungen und 0 Gegenstimmen 
zugestimmt.

TOP 4 Verschiedenes

TOP 4.1 Wahl des Sportreferenten

• Parwana ist einzige Kandidatin für das Amt des Sportreferenten.
Sie wird einstimmig zur Sportreferentin gewählt und nimmt die Wahl an.

Ende der Versammlung: 19:50 Uhr


